

Presidente cubano evoca recuerdo de heroína cubana Celia Sánchez (+ Tuits)



La Habana, 11 ene (RHC) El presidente, Miguel Díaz-Canel evocó el recuerdo de la heroína cubana Celia Sánchez, al conmemorarse 40 años de su fallecimiento.

Celia nos enseña las virtudes que debemos desarrollar. En cada espacio del Palacio de la Revolución (sede del Ejecutivo), en cada detalle, cotidianamente se siente su eterna presencia, su huella sin igual, apuntó el mandatario en su cuenta en Twitter.

Celia nos enseña las virtudes que debemos desarrollar. En cada espacio del Palacio de la Revolución, en cada detalle, cotidianamente se siente su eterna presencia, su huella sin igual. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/tl3DCfQBBe> vía [@PresidenciaCuba](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [January 11, 2020](#)

Díaz-Canel también colocó un enlace a la página web de la Presidencia, que publicó fragmentos de las palabras pronunciadas por el intelectual y político, Armando Hart, en el sepelio de quien organizó la red clandestina de campesinos en apoyo de la guerrilla dirigida por Fidel Castro y desempeñó un importante papel en el proceso revolucionario cubano.

De ella dijo Hart que era portadora de una excepcional intuición, sensibilidad e inteligencia femenina, unida a su valor personal, mostrado en toda su vida de revolucionaria y, en especial, en difíciles momentos de la guerra y en los instantes cruciales y decisivos del proceso revolucionario.

Celia Sánchez Manduley, la flor de la virtud. [#SomosCuba](#) [#FidelPorSiempre](#)
[#TenemosMemoria](#) [#Cuba](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211651-presidente-cubano-evoca-recuerdo-de-heroína-cubana-celia-sanchez-tuits>



Radio Habana Cuba